

# 校長室通信



阿蘇西小学校 校長だより No.14  
令和6年12月9日

文責 田上邦宏

## 12/7（土）実施の地域貢献活動、大変お世話になりました！

先週7日の土曜授業実施日に、地域貢献活動を、各地区の公民館やその周辺、隼鷹天満宮（的石地区）や旧尾ヶ石東部小学校で行いました。各地区の地区長様をはじめ、参加いただいた地域の皆様や保護者の皆様には、本当にお世話になりました。そして、ご協力ありがとうございました。

「自分たちの住む地域の清掃活動を通して、地域社会の一員としての自覚や誇りを持たせること、地域社会に貢献することの喜びを見いだすこと」などを目的として、清掃活動をさせていただきました。活動後には、地域で予定されていた放水訓練を体験させていただくなど、地域の方との交流をより一層深めることもできたようです。9月末の地域体験活動で設置させていただいたプランターも、元気に花を咲かせており、大切に育てていただいていることに改めて感謝します。

今年度実施予定の3回の土曜授業は、今回で終了となります。昨年度の6回実施を見直し、今年度は3回にしました。次年度の土曜授業については、今年度の実施状況等を検証するなどして、実施回数や時期、内容等を決定したいと思います。



## 第3回学校運営協議会を行いました。

先週3日（火）に第3回学校運営協議会を開催しました。会では、今年度前半の「保護者アンケート」の結果説明や親子川柳の審査等を行いました。「保護者アンケート」に挙がっていました子供たちの挨拶についても話題になりました。地域でも子供たちの登下校の様子、上述した地域での活動や行事など、子供たちを温かく見守っていただいているのが、改めて分かりました。地域の方との交流の場を設けたり、地域の方との情報を共有したりして、今後も「地域とともにある学校づくり」を進めていきたいと思っています。



親子川柳の審査結果については、後日改めてお知らせしたいと思います。

## 火災避難訓練を行いました。

先週5日（木）に火災避難訓練を行いました。空気が乾燥し、火を扱うことが多くなるこの時期に行いました。今年度は、出火場所が直前まで分からず、緊急放送を聞いて避難経路を判断することや、煙が充満した室内で避難の仕方を体験するなど、実際の火災をより想定しての内容でした。報道等でも火災のニュースが多く報じられています。ぜひご家庭でも、火の扱いの約束事や火災発生時の避難の仕方など、話題にいただければと思います。



- 今週13日（金）は、授業参観（持久走大会 雨天時：3時間目が授業参観）、PTA全体会、学級懇談会を予定しています。大変お忙しい時期とは思いますが、多くの方のご参観をお待ちしています（寒さ対策を各自でお願いします）。今年度から持久走大会のコースを変更しています。11月20日付けのすぐ「12月授業参観（持久走大会）等について」を再度ご確認ください。なお、保護者の方の駐車場については、①校舎北側の駐車場：持久走大会開始から終了までは、子供の安全を確保する観点等から、原則車の出入りはできません。最初のスタート（中学年）前の9:30までには駐車を完了していただくようお願いいたします。②体育館西側の駐車場：9:30以降、もしくは途中で車を移動される方につきましては、こちらをご利用ください。なお、台数に制限がありますので、時間に余裕を持ってお越しください。ご理解とご協力をお願いします。
- 1年生の子供たちが参加している「放課後子供教室」についてお知らせです。毎週火曜日の6時間目（14:35～15:20）に行っていますが、来年度、この活動にお手伝いできる方を募集しています。興味のある方、詳しくお話を聞きたい方がいらっしゃいましたら、学校（担当：教頭）までお尋ねください。